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新华社马德里8月4日电 西
班牙马德里网球公开赛组委会4
日宣布，由于新冠肺炎疫情的影
响，2020马德里公开赛正式取消。

组委会在官方声明中宣布，
考虑到仍在流行的疫情，本着“负
责任的做法”，组委会“在与相关
管理机构仔细评估了当下疫情造
成的环境后”，决定“2020马德里
公开赛今年将不会举行”。

马德里公开赛是网球红土赛
季中同时囊括了男子大师赛和女
子 皇 冠 赛 的 一 站 重 要 赛 事 。
2020马德里公开赛原定于今年5
月1日至10日间展开。但由于疫
情的影响，组委会在今年上半年
一度宣布将其改期至9月12日至
20日之间进行。

近来西班牙疫情出现反弹，
这使马德里政府重新收紧了防疫
管控措施。根据卫生部门的建
议，经过慎重考虑后，组委会最终
作出了取消本届赛事的决定。

组委会同时宣布，下一届马
德里公开赛将于 2021 年 4 月 30
日至5月9日之间进行。

新华社华盛顿8月4日电 西
班牙网球明星纳达尔4日宣布，
因为新冠肺炎疫情带来太多的不
确定因素，他将不会参加即将开
打的美国公开赛。

纳达尔 4 日通过社交媒体
说：“目前新冠肺炎疫情仍然在全
球范围内蔓延，形势非常严峻，显
然我们还没有控制住它。我非常
尊重美网赛事和美网的组织者以

及全世界准备在电视上观看比赛
的球迷，我很不情愿作出这样的
决定，但是我思前想后，还是不参
加本届美网了，长途旅行还是很
危险的。”

对于纳达尔的决定，美网方
面表示理解。美网赛事总监阿
拉斯特说：“纳达尔是网坛最具
统治力的球星之一，我们支持他
的决定。”

此前全球范围内的主流体育
赛事都因为新冠疫情暂停了很长
时间，其中包括职业网球。8月
开始，职业网球赛事艰难重启，但
是新版赛历中还是有不少赛事因
为疫情的不确定性而被迫取消，
美网则一再重申将如期举办。此
前纳达尔曾表态对在美国比赛感

到担心，他甚至认为在疫情没有
得到完全控制前，各项网球赛事
都不该重启。

不过，纳达尔也明白网球赛
季的重启很不容易。他说：“长达
数月没有比赛，网球重新回到大
众视野真的很不容易，我完全理
解其中的艰难，我非常感谢那些
组织者为此作出的努力。”

34 岁的纳达尔是美网的卫
冕冠军。在去年的男单决赛中，
纳达尔用了近五小时历经五盘苦
战击败俄罗斯选手梅德韦杰夫加
冕，这也是纳达尔的第四个美网
冠军，同时也是他职业生涯第19
个大满贯冠军。

本年度美网将在8月31日至
9月13日进行。

2020马德里网球公开赛正式取消
纳达尔宣布放弃2020年美网：疫情没有控制住，长途旅行很危险

据新华社里斯本 8 月 4 日电 39岁
的传奇门将卡西利亚斯4日在其个人
社交媒体上连续发文，先是感谢了其职
业生涯最后效力的波尔图俱乐部，随后
正式宣布退役。

卡西利亚斯在个人社交媒体上写
道：“再见！非常感谢你的激情。波尔
图是个很棒的俱乐部也是座美好的城
市！我们永远在一起！”这位前皇马队
长在2015年加盟波尔图队，在前四个
赛季出场156次，夺得过葡超和葡超级
杯的冠军，并将其保持的欧冠出场纪录
扩大到177场。

令人遗憾的是，2019年 5月初，卡
西在训练时突发急性心梗，虽经治疗脱
离危险，但此后却未能再登场比赛。本
赛季波尔图获得国内“双冠王”，卡西也
两次来到巨龙球场参与球队的夺冠庆
典，并多次在社交媒体上发布冠军奖杯
和奖牌的照片。

卡西通过在社交媒体上发布的一
封长信正式宣布了退役的决定。信中
卡西回顾了自己的职业生涯，也感谢了
家人、皇马和波尔图俱乐部、队友、教练
和球迷的支持。在加盟波尔图之前，卡
西在皇马效力十六个赛季，夺得包括5
座西甲冠军、3座欧冠冠军在内的19座
奖杯，曾连续五年当选世界最佳门将。
此外，他还完成了作为队长连夺世界
杯、欧锦赛和欧冠冠军的壮举。

传奇门将
卡西利亚斯退役

新华社伦敦8月4日电 在4日进行
的英冠升级附加赛决赛中，富勒姆队凭
借边后卫布莱恩在加时赛中的两粒进
球，21击败布伦特福德队，赢下了这场
价值超过1亿英镑（约合人民币9.1亿元）
的“最贵比赛”，时隔一年重返英超赛场。

英冠升级附加赛决赛采用一场定胜
负的赛制，被称为当今世界足坛最具价
值的一场比赛。获胜的球队直接升入英
超，俱乐部将获得丰厚的英超联赛奖金
和转播费用分成。根据英超联赛的“降
落伞款项”保护政策，如果布伦特福德队
重返英超，未来三年将确保获得至少约
1.6亿英镑（约合人民币14.6亿元）的收
入。而前两个赛季先升后降的富勒姆队
目前还在享受“降落伞付款”，升超之后
也将在三年内获得约1.35亿英镑（约合
人民币12.3亿元）的收入。如果球队下
赛季能够保级成功，收入还将大幅增加。

此役两支球队在90分钟内互交白
卷，比赛的高潮出现在加时赛中。第
105分钟，富勒姆前场获得距离较远的
任意球机会，主罚任意球的布莱恩没有
选择把球传向后点，而是出人意料地直
接射门，站位靠前的对方门将扑救不
及，球弹地后擦着近门柱窜进网窝。

第117分钟，“奇兵”布莱恩卷土重
来。在与队友在禁区线上完成二过一
配合后，布莱恩面对门将冷静推射破
门，将比分改写为20。虽然布伦特福
德队在比赛临近结束时凭借达尔斯高
的头球扳回一城，但已无法扭转败局。

至此，本赛季英冠联赛三支升级队
伍全部产生。利兹联和西布罗姆维奇
排名联赛前两位直接升级。已经73年
无缘英格兰顶级联赛的布伦特福德队
本有机会以第二名的身份直接升级，但
联赛收官阶段接连输球，痛失好局，只
能作为第三名参加升级附加赛。富勒
姆则在联赛中排名第四。

以21打赢“亿镑大战”

富勒姆加时苦战
拿下“最贵比赛”
重返英超

8月5日，王蔷在失分后表情沮丧。 新华社记者 胡超 摄

新华社昆明8月5日电 2020
中国网球巡回赛安宁站5日进入
女单第三轮争夺，女单头号种子
王蔷以64、46和 610负于
22岁小将杨梓颐，无缘八强。

赢了世界排名第 29位的王
蔷，排名比王蔷低了1018位的杨梓
颐说自己特别兴奋，“这是我职业
生涯打得最好的一场比赛，整个人
对未来也更有信心了。”她说。

杨梓颐坦言，因为对手是偶像
王蔷，所以自己心态放得开。“第三
盘‘抢十’，我感觉王蔷发球速度明
显放慢，我就坚定了一定要主动
打，哪怕出界和失误，也不能放慢
节奏的信念。我不是相持型选手，
跟她相持就是消耗自己。”

这场比赛在中午举行，气温达
到了30摄氏度。首盘开局，王蔷
迅速进入状态，在对手第一个和第

三个发球局实现破发，取得51领
先。此时，慢热的杨梓颐逐渐调动
出状态，发球和底线球频频得分，
一度将比分追到45。但王蔷还
是以64拿下首盘。

第二盘开局，双方进入艰苦
的拉锯战，杨梓颐以54领先王
蔷。此时，放手一搏的小将在发
球和底线进攻上更加自信。第十
局，依靠一记强势正手制胜分和

王蔷的底线失误，杨梓颐实现破
发，64追平大比分。

在决胜盘“抢十”大战中，杨
梓颐延续了良好状态，取得50
的领先。此时的王蔷如梦方醒，
将比分追至6平。杨梓颐及时稳
住心态，坚持用凶猛的攻击战术，
不给对手相持的机会，凭借两个
极具进攻性的接发球和两记发球
直接得分，最终106锁定胜局。

“一姐”王蔷
爆冷出局

新华社苏州8月5日电 6日，
2020 中超联赛第一阶段苏州赛
区第三轮将迎来天津泰达和北京
中赫国安两支老牌劲旅的对阵。
5日的赛前新闻发布会上，泰达
主帅施蒂利克希望此次“京津德
比”中球队能立足防守进行反击，
国安主帅热内西奥则期盼球队面
对泰达要耐心比赛、正视对手。

施蒂利克认为，明天的比赛
对泰达来说会很复杂，也会很困
难。“2017年至今的4场中超比赛，
我们都没有赢过他们。国安今年
是有争冠目标的球队，不得不说
他们是一个很强的队伍。”他说。

前两轮国安连战连捷，紧追
上海上港排在苏州赛区第二位，
泰达则是一平一负暂列第六位。
施蒂利克说：“明天的比赛不是让
我们来学习的，而是要展现自
身。此前两场我们丢了5个球，
防守端和进攻端都有一定问题，
需要在比赛中提高。”

“我们想赢球，为每一个积分
战斗，我们不会战略性的放弃和国
安这种强队的比赛去养精蓄锐迎
战后面的比赛。确实我们前三场
比赛的对手都很强，但我们还有训
练课，也还有时间观察是否有新的
队员进入视野。”施蒂利克说。

国安主帅热内西奥表示，这
几天的备战除了常规的技战术分
析，还根据泰达开赛以来的表现
来有针对性地进行了梳理。“现阶
段我还把很多精力放在球员的恢
复上，这样的天气和比赛密度让
队员消耗很多。”他说。

目前，国安的外援阵容较为
齐整，比埃拉、巴坎布、奥古斯托
在中前场三箭齐发，费尔南多和
金玟哉状态正在恢复，热内西奥
说：“队内外援状态应该说是在变
好的，他们五个月没有打比赛，刚
抵达赛区两周，我们需要快速帮
助外援找到比赛的状态和节奏。”

相比热内西奥的一手好牌，目
前施蒂利克可谓无牌可打，外援乔
纳森的伤缺让阿奇姆彭在前场独
木难支。“我们现在的人员配置，决
定了不可能通过传控来解决战斗，
防守反击更适合我们。和上海上
港那一场我们只有35%的控球率，
但创造了不错的反击，这一场我们
也会立足防守来进行反击。”

本赛季开始前的热身赛中，国
安曾经50大胜泰达，热内西奥说：

“那场比赛的时间节点、人员配置和
此刻都不一样，两场比赛没有任何关
联，正式的中超比赛每一场都不会容
易，我们要耐心比赛、正视对手。”

“京津德比”来了！施帅热帅如何斗法？
施蒂利克：立足防守进行反击，热内西奥：正视对手耐心比赛


